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Norbert Schneider 
Vorname Nachname 
 
54  (1969) 
ALTER (Geburtsjahr) 
 
Lokführer 
BERUF 
 
Milers Colonia 2020 
HEIMATVEREIN 
 
1500m, 3000m, 10km, Berglauf, 50km 
LIEBLIGSDISZIPLINEN 
 
Berglauf Europameister 2020, Deutscher Vizemeister 
50km DM 2022, 3.Platz 10km DM Saarbrücken 
ERFOLGE 
 

 

Falls du zur/zum Athletensprecher gewählt wirst – welche Ideen und Ziele hast du? 

Mir ist die Leichtathletik, vor allem im Seniorenbereich sehr wichtig. Meiner Meinung nach bekommt sie zu wenig 
Anerkennung und wird häufig vernachlässigt. Deshalb möchte ich mich dafür einsetzten, dass mehr für "Senioren-
Sportler" getan wird und der Seniorenleichtathletik mehr Anerkennung geschenkt wird.  

 

Welche Erfahrungen bzw. welches Know-how bringst du mit? 

Ich betreibe schon lange Laufsport und habe 37 Jahre Lauferfahrung.  

 

Auch fernab einer DLV-Aufgabe – warum engagierst du dich in der Leichtathletik für andere? 

In den letzten Jahren habe ich mir viel Fachwissen angeeignet, was ich gerne an andere weitergeben möchte und meine 
Erfahrungen teilen möchte. 

 

Was fasziniert dich an der Leichtathletik? 

Die Leichtathletik ist einfach eine tolle Sportartart. Was mich besonders begeistert ist der Spaß an Wettkämpfen, die 
Gemeinschaftlichkeit, der Gesundheitsaspekt aber auch, dass man sich so richtig "auspowern" kann. Außerdem finde 
ich faszinierend, was für eine Vielfalt die Leichtathletik mitbringt, denn durch die vielen verschiedenen Disziplinen ist 
für jeden was dabei.  
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Wie bist du zur Leichtathletik gekommen? 

Sport hat mich schon immer fasziniert. Schon als Kind war ich sportlich aktiv und hatte Spaß am Laufen, sodass ich es 
einfach mal ausprobiert habe. 1985 habe ich mit dem Laufen angefangen und bin bis heute dabeigeblieben, weil es 
immer noch genauso viel Spaß macht wie früher. Mittlerweile habe ich die Leidenschaft zum Laufen auf meine 17-jährige 
Tochter übertragen, die auch schon früh mit dem Laufsport angefangen hat.  

 


